

# 藤陽中だより

令和6年9月号

8月29日発行

校長 森 功一



## 平和とは何か？

8月6日(火)の平和登校は、みなさんどうでしたか？

日本は今年で戦後79年を迎えました。語り部に来ていただいた岡田さんのお話をお聞きして、その後TVなどで放送されている内容に耳を傾けてくれていたら、大変嬉しいです。

「平和とは何か？」とても深い質問です。たった80年ほど前、日本は戦争の渦中にあり、多くの大切な命が奪われたことを知り、二度と繰り返してはいけないこととして、学んでいかなければなりません。また、現在も、世界では紛争や戦争が起こっている現状を受け止め、1日でも早く平和が訪れるよう、我々のできることを考えていかなければいけません。そしてこのように、「平和について自分ができることを考える」ことは、戦争についてだけではなく、みなさんの日常にも必要だということにも気づいてほしいのです。

2学期になるとスポーツ祭典や合唱コンクール、3年生は進路も待ち構えています。学年やクラスでの取り組みが増えると、やはり方向性の違いや意見の違いなど出てくると思います。友達同士のトラブルも起こるかもしれません。

校長先生の考える平和とは、かけがえのない命を守ること・思いやりの行動ができることです。「思いは見えないけれど、思いやりは見える」いろんな思いは持っていても、それを行動に移さないと、なかなか相手には伝わらないことが多いです。その思いやりが見えたら、その小さな積み重ねがあれば、困った人や悩んでいる人を救ってあげられるように思います。

藤陽中学校がもっと平和な学校へ、未来の子どもたちにとって、もっと平和な世の中になりますように、心から願いたいと思います。

## 向陽台盆踊り

8月17日(土)に向陽台小学校で行われました。

昨年に続き、多くの参加者がおられたようで、大変賑やかな雰囲気で開催されていました。

本校は、PTA本部役員さんが主体となり出店をしていただきました。長蛇の列で休む間もなく開店して頂き本当にありがとうございました。また、入場付近には創作工芸部が作成してくれたフォトスポットが設置され、撮影に並ぶ人も多く大人気でした。そして、オープニングには吹奏楽部が見事な演奏を披露してくれて、大変盛り上がりしました。中学生のみなさんにもたくさん会えて、いい笑顔で過ごしていたこと、少しホッとしています。地域の行事は大切で貴重なものです。次年度以降も楽しみにしています。

9月の行事予定 下校 15:35 部活下校 17:30 (22日~17:00)

日	曜	終業	行事予定	給食	部活
1	日				
2	月	14:35		○	×
3	火	14:20	3年生チャレンジテスト 1・2年生実力テスト	○	○
4	水	15:35		○	○
5	木	15:35	給食 WEB 申込開始	○	○
6	金	15:35		○	○
7	土				
8	日				
9	月	15時頃	全校集会	○	×
10	火	15:10	専門委員会	○	○
11	水	15:35		○	○
12	木	15:10	班長会議	○	○
13	金	15:35		○	○
14	土				
15	日		給食 WEB 申込終了		
16	月		敬老の日		
17	火	15:10	心身症セミナー講座	○	×
18	水	15:35		○	○
19	木	15:35		○	○
20	金	15:35		○	○
21	土				
22	日		秋分の日		
23	月		振替休日		
24	火	14:35		○	×
25	水	15:10	専門委員会	○	○
26	木	15:35		○	×
27	金	15:35		○	○
28	土				
29	日				
30	月	14:35		○	×



school-photo

平和登校



向陽台盆踊り



※予定の変更がある場合は、『tetoru』などでお知らせいたします。